



RESEÑA HISTORICA FUNDACION AVANZAR FOS

Por: Coordinación de Calidad, mayo de 2023

El 15 de febrero de 2010, la Junta Directiva de la FUNDACION OFTALMOLOGIA DE SANTANDER decide crear la FUNDACION AVANZAR FOS.

El 05 de marzo de 2010, en la ciudad de Bucaramanga y mediante acto notarial con escritura pública N° 00602, se constituye la FUNDACION AVANZAR FOS como entidad de derecho civil y carácter privado, sin ánimo de lucro, de beneficio social y comunitario, cuyo objeto es la prestación de servicios de salud, como parte del servicio público de la seguridad social, en los términos del artículo 194 de la Ley 100 de 1993.

El 30 de abril de 2010, mediante resolución N° 005657 la Gobernación de Santander – Secretaría de Salud Departamental, reconoce la Personería Jurídica de FUNDACION AVANZAR FOS.

Es así como nace la IPS - FUNDACION AVANZAR FOS, con la intención de enfocarse en la prestación de servicios en el ámbito ambulatorio. Inicialmente para soportar la operación del régimen de excepción del Magisterio en la cual participa FOSCAL, esto es, prestar servicios de salud de manera integral a los usuarios afiliados al Fondo Nacional de Prestaciones Sociales del Magisterio (FNPSM) y sus beneficiarios en todos los niveles de atención en los departamentos de Santander, Norte de Santander, Cesar y Arauca.

La primera sede que se establece en junio de 2010, es la denominada Bolarquí en la ciudad de Bucaramanga. Ese mismo año, en el mes de octubre se crean las sedes: Barrancabermeja, Málaga, Puente Nacional, Vélez y Barbosa.

En el año 2011 se crean las sedes: Floridablanca (Vista Azul), San Gil, Socorro.

En el año 2013 se crea la sede Girón. En 2015, la sede Piedecuesta.

En el año 2017 inicia el Programa de Atención Domiciliaria (PAD) y la institución amplía su alcance de usuarios atendidos con su participación en el PGP de Nueva EPS-FOSCAL.

En 2020, inicia operaciones la sede Girón A (Poblado).

A finales del año 2021 se habilita el Servicio de Hospitalización en Casa (SHEC).

A principios del año 2023, se crean las sedes Floridablanca A y Floridablanca B, ubicadas en el complejo de Foscal Internacional, para fortalecer capacidad en cuanto al servicio de terapias.

Buscando facilitar la accesibilidad a consultas especializadas, para el segundo trimestre de 2023 se inicia el despliegue de la modalidad de Telemedicina, habilitando como sedes remisoras en telexperticia aquellas ubicadas en los municipios fuera del área metropolitana de Bucaramanga.

Para mayo de 2023, la FUNDACION AVANZAR FOS cuenta con un base de usuarios para atención compuesta por 43.910 afiliados del programa de Magisterio y 99.024 de Nueva EPS, reafirmando su compromiso con la Calidad y la humanización del servicio, a la vez que desarrolla nuevas estrategias para la sostenibilidad, gestión de riesgo y el buen gobierno.